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令和２年度富士見町教育委員会２月定例会 議事録 

 

日 時  令和３年２月１０日（水） 午前９時４０分～午後１２時００分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 小林俊一 鈴木清 伊藤成八 吉川満美 

子ども課長（小林裕樹） 生涯学習課長（小池美咲） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和３年２月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

①通学区域外就学について（非公開） 

   → 全員一致で可決 

②富士見町社会教育指導員設置規則の一部を改正する規則について 

令和元年度より会計年度任用職員制度が開始されたことにより、社会教育指導員も同

制度の対象とするもの。身分を「非常勤の特別職の職員」から「会計年度任用職員」

に改める等。令和 3年 4月 1日から施行。 

 

③富士見町公民館使用規程の一部改正する規則について 

 公民館使用規程と公民館が入るコミュニティ・プラザ規則との整合性をとるため、一

部を改正するもの。休館日と使用時間をコミュニティ・プラザ規則と同様にする。 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

・来年度の小中学校学級編制について 

・教職員人事について 

・学びの改革実践校の特別加配について（富士見小学校） 

・新型コロナウイルス感染症対応について（部活動、スポーツ少年団） 

ここで医療緊急事態宣言が解除になったため、中学校部活動は郡内のみ練習試合等が

可となった。（校長会にて）それに伴い、スポ少も基本は郡内のみ可とした。種目によ

って若干対応が違う。 
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（２）子ども課より〈小林子ども課長〉 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

・中学校の冬休み講座を３日間実施。（内１日は中学校閉庁のため、コミプラ２階の会

議室で実施した。） 

・小中学校スキー教室は、昼食等のコロナ対策をしっかり行いながら、無事に実施する

ことができた。 

 

②校長会 

【GIGA スクールについて】 

・Google 研修を１月中旬に学校を計画休校にし、教職員向けに各校ごと実施。 

今月には各校で県教委による活用研修を行う。デジタル教科書の活用研修も各教科書

会社が講師となり実施する。（2～3 月）来年度から本格的に運用開始。 

・今回のパソコン（chromebook）購入費用は 5,500 万円ほど。（内 2/3 は国の補助） 

・デジタル教科書予算、国のデジタル教科書実証事業について 

【その他】 

・家庭学習の手引きの活用について（２月中旬に各校へ配付） 

・来年度の年間登校日数、行事予定について 

・卒業証書授与式の方向について（参加者、式次第、見送り等） 

 

③園長会報告 

・令和３年度クラス編成について 

・卒園式、入園式の方向について（参加人数、内容、来賓等） 

・やまほいくについて 

 

④令和 3 年度町予算について 

【U ターン支援施策】 

◆同級会支援事業 

町内で同級会を行う場合の費用補助。「同級会」がふるさとへ帰郷するきっかけとなる

よう支援を行う。 

 

◆U ターン等子育て支援施設体験プログラム事業【新事業】 

U ターン希望者（や移住希望者）へ事前に富士見町の子育て支援施設を体験できる機

会を提供することにより、本町への移住促進を図る。町立保育園や子育て支援拠点の

体験プログラム。町内の宿泊施設を利用する場合は、1 泊あたり 5,000 円まで助成す

る。（事業 1 回あたり 4 泊まで）利用回数は年 2 回まで。1 週間ほど保育園へ通い、体

験できる。 

 

◆学生 U ターン新生活応援事業【新事業】 

 富士見町出身者で大学等への就学のため、奨学金等の就学支援を受けた学生が U ター

ンし、再び富士見町で生活する者に対し、町の歓迎を表すとともに新たな生活を始め

るために支援金を交付する。 
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（３）生涯学習課より〈小池生涯学習課長〉 

①諸事業について 

・コロナ禍だが、実施できる講座は開催している。 

・博物館の企画展は、コロナで遠方へ出掛けられないこともあってか入館者が多い。 

・南諏親善スケート大会は開催した。 

【工事関係】 

・井戸尻考古館の入口タイルが剥離していたため工事を行い、ロビーがとても良い状態

になった。現在、英字パネルも発注中。 

・町民センター、海洋センター、第二体育館について LED化を行う。 

・コミュニティ・プラザのトイレ洋式化及び段差解消の工事は入札が終わり、これから

工事に入る。 

・森山汀川公園のブロック積みはもうすぐ竣工。順調に進んでいる。 

・町民センター第１、第２研修室の暖房設置工事はもうすぐ完了。第二体育館の暖房設

置は完了した。 

 

 

［３］検討事項 

① 諏訪地域の高校の将来像について 

「諏訪地域の高校の将来像についての意見・提案（案）」への住民意見に対する対応。 

 

②学校の諸行事について 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)２月～４月行事予定  

(2)令和 2年度小中学校卒業式及び令和 3年度小中学校告辞について 

(3)令和 2年度末・令和 3年度始めの行事日程について 

 

＊次回定例教育委員会 ３月１０日（水）午前９時４０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

 

                           終了 午後１２時００分 

 

 

 

 

 

 


